GRAFING



AKTUELL

Amtsblatt - Informationen aus dem Rathaus



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

der Frühling ist endlich da und wir freuen uns auf die Eröffnung unseres Freibades am 13.05.2023. Das Freibad wurde vor 15 Jah-

ren saniert und wirkt trotz seiner insgesamt über 50jährigen Betriebszeit immer noch wie neu. Wir hoffen auf einen guten, warmen und unfallfreien Sommer mit vielen Besuchern. Seit letztem Jahr stehen an der Abfahrt zur Sportstättenanbindung weitere Parkplätze zur Verfügung und insgesamt wird sich das Bild der Sportanlagen am Stadion in den nächsten Jahren deutlich verändern. In diesem Jahr wird der neue Parkplatz mit Beleuchtung und Wohnmobilparkplätzen ausgestattet. Die neben der Eishalle befindliche Skateranlage wurde neu gebaut. Sie wurde eigens für Grafing konzipiert und ist nach Aussagen des Konstrukteurs einzigartig im weiten Umkreis. Das Stadion wird heuer eine Tartanbahn erhalten. Dann hat Grafing als letzte größere Gemeinde im Landkreis endlich eine moderne Laufbahn und eine leichtathletiktaugliche Sportanlage. Der Baubeginn ist für Mai geplant und bis Ende September soll die Anlage fertiggestellt sein.

Die Grundschule wird im August einen neuen Südpausenhof erhalten, womit die Erweiterung der Sanierung der Grundschule abgeschlossen wird. Dann sind beide Pausenhöfe im Norden und Süden der Grundschule neugestaltet. Die Baustelle für den Neubau des Kinderzentrums an der Ortsstraße "Am Stadion" ist im vollen Gange. Sie wird Platz für sechs weitere Gruppen bieten, wobei jeweils zwei Krippen-, zwei Kindergarten- und zwei Hortgruppen entstehen werden. Fertigstellung wird 2024 sein. Anschließend wird auch die Ortsstraße "Am Stadion" und der Vorplatz des Freibades und des Eisstadions umgestaltet. Der Bereich wird sich also in den nächsten Jahren insgesamt deutlich verändern.

Der Haushalt für das Jahr 2023 wurde gemäß der Beschlussfassung des zuständigen Ausschusses nochmals überarbeitet, wobei im Verwaltungshaushalt nochmals 3 % der Kosten eingespart wurden. Damit konnte ein ausreichender Überschuss bei den Einnahmen im Verwaltungshaushalt erreicht werden. In der letzten Stadtratssitzung am 07.03.2023 wurde der Haushalt zusammen mit dem Wirtschaftsplan für die Stadtwerke einstimmig beschlossen.

In der gleichen Sitzung wurden die Verwaltung und der Erste Bürgermeister vom Stadtrat nach Vorlage des Berichts der örtlichen Rechnungsprüfung für das Jahr 2021 ebenfalls einstimmig entlastet.

Die Stadt wird in diesem Jahr zusammen mit der Firma Power2nature weitere Bündelaktionen für die Bürger zum Bau von PV-Anlagen auf privaten Dächern durchführen. Auch weitere öffentliche Gebäude sollen mit PV-Anlagen ausgestattet werden. Den Mitgliedern des Stadtrates wurde die von der Energieagentur Ebersberg-München erstellte 3. Treibhausgasbilanz vorgestellt, wobei Grafing mit Ausstoß von 4,81 t/Einwohner unter dem Durchschnitt des Landkreises

Fortsetzung Seite 2

Nachrichten aus dem Rathaus

BÜRGERMEISTER-EMPFANG

- Seite 5

Amtliche Bekanntmachungen

GEBÜHRENSATZUNG ZUR SATZUNG ÜBER DIE BENUTZUNG DES BEHEIZTEN FREIBADES (GS-BAD)



– Seite 10

Kultur, Sport, Freizeit



STADT GRAFING IST WEITERHIN "FAIRTRADE-STADT"

- Seite 16

Was ist los in Grafing



PRÄSENTIERE DEINE SCHÖNSTE TRACHT

- Seite 24

Umwelt, Abfall



ÄNDERUNGEN MÜLLABFUHR – FEIERTAGSEINTEILUNG

- Seite 26

Vereinsnachrichten



STÄDTEPARTNERSCHAFT

- Seite 34

GOLFCLUB SCHLOSS ELKOFEN

Emotionaler Abschied bei der Ordentlichen Mitgliederversammlung 2023

Nachfolger von Helmut Hampel wurde der bisherige Vize-Präsident Jürgen Schunda, Armin Rappl, bis dato Spielführer, folgt ihm auf dieser Position. Die Funktion des Platzbeauftragten füllt künftig Andreas Raith aus, als neuer Spielführer wurde Niklas Behr gewählt. In Ihren Ämtern bleiben Vize-Präsident Oskar Flach, Schatzmeister Ralf Weigl, Schriftführerin Erika Stenger sowie Jugendwartin Annette Raith.







v. l.: Helmut Hampel (bisheriger Präsident), Jürgen Schunda (neuer Präsident)

Golferlebnistage im Golfclub Schloss Elkofen e.V. Vorbeikommen, Ausprobieren, Spaß Haben

Unter dem Motto "Einfach vorbeikommen, kostenlos ausprobieren und Spaß haben" laden wir Sie am **1. sowie 6. Mai 2023** zu unseren Golf-Erlebnistagen ein. Jeweils von 10 bis 17 Uhr ist jeder auf unserer Golfanlage herzlich willkommen, der Lust hat, den großen Sport mit dem kleinen weißen Ball unverbindlich auszuprobieren. Denn Golf ist ein Sport für Jedermann. Die Ausrüstung wird gestellt. Mitzubringen sind lediglich Sportschuhe und bequeme Kleidung.

Ganz gleich ob Kinder oder Erwachsene – alle erleben hautnah die Faszination des Golfsports mit garantiertem Spaßfaktor: Auf einem Übungsplatz, der so genannten "Driving Range", erhalten die Golfentdecker Tipps von erfahrenen Trainern und probieren gemeinsam die verschiedenen Spielsituationen im Golfsport aus. Eine vorherige Anmeldung ist nicht erforderlich.

"Wir wollen möglichst viele Menschen für das Golf spielen begeistern und bestehende Hemmschwellen abbauen. Außerdem bieten wir auch außerhalb des Golf-Erlebnistages einen günstigen und problemlosen Einstieg mit unseren regelmäßigen Schnupper- und Platzreifekursen", so Präsident Jürgen Schunda.

Im Anschluss an Ihr erstes Golferlebnis gibt es für jeden Teilnehmer noch einen Espresso gratis von unserem Gastronom Horatiu Husian im Hochreiterhof.

Weitere Infos unter Golfclub Schloss Elkofen e.V., Hochreiterweg 14, 85567 Grafing, Telefon o8092/7494, info@gcschlosselkofen. de oder https://gcschlosselkofen.de.

Wir sind da - Kommen Sie doch auch.



Osterhasen-Aktion als Dankeschön für die Schülerlotsen vom Kinderschutzbund

Der Kinderschutzbund Ebersberg bedankte sich auch in diesem Jahr wieder mit einem Schokola-



den-Osterhasen bei den Schülerlotsen in den Gemeinden des Landkreises Ebersberg, die sich täglich bei jedem Wetter für die Sicherheit unserer Kinder auf dem Schulweg einsetzen. Unsere Aufnahme entstand in Ebersberg an einem stark frequentierten Übergang an der Bundesstraße. Dies war die erste Aktion der neu gewählten Vorstandsmitglieder Marcus Henschel und Nima Utmishi.



